

Question écrite (17/09/2020)

Actualisations des données du site "Conseils aux voyageurs" du MEAE

Mme Évelyne Renaud-Garabedian attire l'attention de M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur l'actualisation des données sur le site internet « France Diplomatie » et notamment dans la partie « Conseils aux voyageurs », dont les pages sont très consultées par nos compatriotes lorsqu'ils désirent partir à l'étranger et en particulier dans le contexte de pandémie mondiale que nous traversons. Pour avoir constaté l'ancienneté de certaines informations qui y sont portées, elle s'interroge sur l'actualisation de ces pages, sur la fréquence des collectes d'informations de terrain auprès des postes et sur la régularité de leur transmission. Au Mexique par exemple, il est encore indiqué sur le site que « tous les États du Mexique sont classés au rouge », ce qui n'est plus vrai depuis plusieurs semaines. Ceci inquiète vivement nos compatriotes français y résidant et ayant créé une société dans le secteur du tourisme, aujourd'hui très affectés par l'arrêt total de leur activité, et qui ne bénéficient par ailleurs d'aucun soutien financier de leurs pays de résidence et sont exclus du plan de relance français, leur entreprise étant située en dehors de notre territoire. Elle souhaiterait s'assurer que tout est mis en œuvre pour maintenir la page « Conseils aux voyageurs » de France Diplomatie la mieux actualisée possible.

Fermer